



Аренда автомобиля/мотоцикла по договору с Raptor_Rent UTD

Государственный номер: _____ Дата: _____
ФИО: _____ Паспорт №: _____ ВУ №: _____
Национальность: _____ Телефон: _____
Адрес размещения: _____ Комната №: _____
Модель т/с: _____ Цвет _____
Период аренды ОТ: _____ время: _____ ДО: _____ время: _____
Всего Дней/Месяцев: _____
Окончательный прайс: _____ THB

Условия аренды:

°Я согласен выплатить сумму ущерба если страховка не покрывает ущерб (алкогольное или наркотическое опьянение и прочее).

°Я согласен незамедлительно оповестить арендодателя о любом повреждении автомобиля или технической неисправности.

°В случае потери ключа я согласен заплатить 5000 THB за дистанционный ключ и 3000 THB за не дистанционный ключ.

°В случаи прокола колеса или повреждения диска, я согласен устранить это самостоятельно если это возможно. Если это невозможно, я согласен оплатить доставку и ремонт шины/диска.

°В автомобиле НЕ курить сигареты, IQOS и прочее, что оставляет неприятных запах. (ШТРАФ 3000 БАТТ)

°В случаи продления аренды автомобиля, оповестить за 2 дня до конца аренды.

°Я согласен оплатить штрафы, полученные мною во время аренды автомобиля.

°Я согласен оплатить пробег свыше 150 км в сутки из расчёта **1 км = 1 // 2 THB**. При выезде за пределы острова.

°Я согласен оплатить простой транспортного средства в размере _____ бат в сутки, если транспорт после ДТП не на ходу. По моей вине.

°Я согласен с тем, что в течение срока аренды автомобиля и действия договора автомобилем буду пользоваться я или мои родственники, у которых есть водительское удостоверение, я согласен с тем, что в течение срока аренды, автомобиль не будет повторно сдаваться мной в аренду другим лицам. В противном случае я согласен выплатить компании штраф в размере 15.000 бат.

Имеющиеся повреждения: _____



Подпись _____ Арендатор

Подпись _____ Арендодателя

Я согласен внести возвратный депозит _____ THB

Подпись _____ Плательщик

Подпись _____ Получатель



Personal Contract Car Rental Raptor Rent UTD
HIRING AGREEMENT

Number Car/Bike _____ Data: _____
Name: _____ Passport No: _____ Driver's license № _____
Nationality _____ Phone No _____
Presently Residing At _____ Room № _____
Model _____ Color _____ From _____
Date _____ Time _____ To _____ Time _____
Total Days/Months _____
Total Rate _____ THB

Rent terms:

°I agree to pay the amount of damage if the insurance does not cover the damage (alcohol or drug intoxication, etc.).

°I agree to immediately notify the lessor of any damage to the vehicle or technical malfunction.

°If I lose the key, I agree to pay THB 5,000 for the remote key and THB 3,000 for the non-remote key.

°In case of a wheel puncture or disc damage, I agree to fix it myself if possible. If this is not possible, I agree to pay for shipping and repair of the tire/wheel.

°Do NOT smoke cigarettes, IQOS, or anything else that leaves an unpleasant odor in the car. (FINE 3000 THB)

°In cases of car rental renewal, notify 2 days before the end of the rental.

°I agree to pay any fines I received while renting a car.

°I agree to pay for mileage over 150 km per day at the rate of **1 km = 1 // 2 THB**. When traveling outside the island.

°I agree to pay for vehicle demurrage in the amount of _____ THB per day if the vehicle is not running after an accident. If it's my fault.

°I agree that during the rental period of the car and the validity of the contract, the car will be used by me or my relatives who have a driver's license, I agree that during the rental period, the car will not be re-rented by me to other persons. Otherwise, I agree to pay the company a fine of 15,000 baht.

Existing damage _____



Signature _____ Tenant

Signature _____ Lessor

I agree to pay a refundable deposit of _____ THB

Signature _____ Payer

Signature _____ Recipient